

¡NO HAY FRONTERAS!

¡Hola a todos!

Recibid un saludo cordial todos los que participáis en la LXVIII Asamblea General de ADEMAR-Murcia.

Desde el pasado 8 de septiembre hasta el 20 de octubre de este año 2017, hemos celebrado en Rionegro (Colombia) el 22º Capítulo General. Como bien sabéis es una asamblea representativa de los hermanos de todas las provincias del mundo marista.

Si yo tuviera que resumir en una frase lo que ha supuesto este Capítulo lo haría en esta frase: ¡No hay fronteras! Quizá esta ha sido nuestra experiencia en este tiempo. Hemos venido de todos los continentes, hablando diferentes lenguas, teniendo diversas mentalidades... Pero hemos sido capaces de construir una sola familia a base de escucha, diálogo y fraternidad.

Todos los que nos dejamos llevar por el Espíritu de Dios estamos llamados a romper barreras porque así es el dinamismo del amor: nada lo puede detener

Además, nos hemos hecho eco de las palabras del Papa Francisco que nos invitaba a salir de nuestras seguridades para romper fronteras y salir a las periferias existenciales y geográficas de nuestro mundo donde habitan tantos niños y jóvenes.

En definitiva, tras el Capítulo, todos los que nos dejamos llevar por el Espíritu de Dios estamos llamados a romper barreras porque así es el dinamismo del amor: nada lo puede detener.

Aprovecho para agradeceros todo lo que hacéis por vivir el carisma marista en vuestras vidas y toda la ayuda que prestáis en diversos aspectos de esta misión de evangelizar a través de la educación al estilo de Champagnat.

Recibid un abrazo de hermano



H. Juan Carlos Fuertes Marí
Provincial

Génova, 30 de noviembre de 2017